
社員と一緒に勉強中

森﨑アンバサダー・ストヤノフさんがサッカー大会に参加してくれました。

岩国駅 踏切教室の様子（2022年・愛宕55フィールド）

危ないときは

非常ボタンを押そう

疲れた～

踏切教室とサッカー大会

お疲れ様でした。

来年もよろしくお願いします

楽しい思い出ができたよ～

でも7月開催は暑いよ・・・・・


